

Vida Catequística

El Curso Catequístico 1943-44, concluyó el día 30 de Julio próximo pasado. Haciendo un breve resumen del mismo, cabe destacar la inauguración del Local del Centro Catequístico y de A. C., con la visita que hizo al mismo el Excmo. y Rdo. Sr. Obispo, Dr. Modrego, el día 24 de Octubre de 1943. En la sala recreativa de dicho Centro, se han acogido todos los domingos un promedio de 450 niños y niñas al objeto de pasar unas horas de honesta expansión, después de la asistencia al Catecismo. En el mes de Enero fué bendecida la Capilla que, por concesión del Sr. Obispo y bajo el título de Jesús Crucificado, sirve de Iglesia Parroquial provisional durante los días laborables.

Durante las fiestas de Navidad pudo ser visitado y elogiado el Belén del Catecismo, construido en una de las dependencias destinadas a la J. A. C. E.

En la festividad de los Reyes magos, los niños fueron obsequiados con un magnífico festival de cantos rítmicos, danzas regionales, reportaje cinematográfico, representación teatral y succulento turron.

El Sábado de Gloria y el Domingo de Pascua de Resurrección, los niños y niñas que integran el Coro Infantil del Catecismo Parroquial, en número de 260, junto con el grupo folklórico, merecieron las felicitaciones de los asiduos seguidores y curiosos espectadores, en la cantata de las típicas Caramel·las. El primer premio, por supuesto que se lo concedieran si de ellos dependiera, ya que por los cantos de los pequeñuelos se dieron cuenta de la gloria de Jesús, Resucitado.

El día 1^a de Mayo se efectuó la visita al Monasterio de San Juan de las Abadesas. Los niños y niñas del Coro Infantil, acompañados de sus padres y presididos por el M. I. Sr. Deán del Vallés, se prostraron a los pies de la que fué la venerada imagen del Santísimo Misterio para ofrecerle un acto de amor y desagravio. Por la tarde, lluvia en los campos, cantos y danzas en la Plaza mayor, Sardanas en el Paseo del Caudillo y regreso a Granollers, sin dejar ninguno de los 650 excursionistas.

El día 30 de Julio, despedida del Curso en el Local del Centro Católico. Exito en cuanto a público; éxito en la interpretación; éxito en las emociones y éxito también en el calor.

El Catecismo Parroquial ha adquirido más estabilidad y perfección en el presente Curso. Se ha logrado fijar los centros de enseñanza, el programa para la distribución por secciones, la duración del curso catequístico (3 trimestres), así como quien debe hacerse cargo de cada Centro y de los niños antes de la Primera Comunión, después de ella y de los mayorcitos, que pertenecen a los Aspirantados de A. C. y de los que a ellos podrían pertenecer,

etc. La asistencia media de alumnos, durante el curso, ha sido la de 515. De ellos, 100 sin ninguna falta; 125 hasta tres faltas; 120 hasta seis faltas y el resto con varios faltas de asistencia.

Además de los actos de piedad propios de cada Centro, todos los domingos, se han tenido actos colectivos de piedad en la fiesta de Cristo Rey, con motivo de la Asamblea Catequística Diocesana y durante el Triduo de Carnaval.

Repartidos los premios a los alumnos del Catecismo, se disfruta de un breve período de vacaciones y excursiones veraniegas, no descuidando el próximo curso, que será más fecundo aún en frutos, con la ayuda de Dios, y el esfuerzo de los siempre incansables catequistas.

FIESTA MAYOR de GRANOLLERS

PROGRAMA de las fiestas que celebrará la A.C.

FIESTAS RELIGIOSAS

Jueves, día 31.— A las 8 de la tarde, Completas cantadas por el Clero.

Viernes, día 1.º de Septiembre.— A las 8 de la mañana, MISA DE COMUNION GENERAL.

A las 10, OFICIO SOLEMNE, en honor de San Esteban, con sermón por el Dr. Sebastián Balaguer, Presbítero, Vice-Consiliario Diocesano de J. A. C. E.

A las 8 de la tarde, HORA SANTA.

Sábado, día 2.— A las 10, OFICIO DE REQUIEM, por los difuntos de la Parroquia.

Domingo, día 3.— A las 10, OFICIO en honor de los Copatronos de la Parroquia.

FIESTAS RECREATIVAS

BALONCESTO.— **Sábado, mañana, a las 11:30**, en el campo del F. de J., Partido entre el F. de J. Cardedeu y J.A.C.E. de Granollers. Copa del M. I. Sr. Deán del Vallés.

TENIS DE MESA.— **Viernes, tarde, a las 5**, en el Centro Católico, partido de Mesa entre el E. y D. Tarrasa y C. C. Granollers, disputándose un trofeo.

Sábado, tarde, a las 5:30.— Partido entre el Orfeón de Sans y J.A.C.E. de Granollers, en el mismo local. Copa Consiliario de J. A. C. E.

Domingo, mañana, a las 9:30.— Equipo Infantil del Orfeón de Sans, contra el Infantil del Centro Católico. Se disputará una magnífica copa.

A las 11, partido de Tenis de Mesa entre los equipos Club de 7 a 9, de Barcelona, Campeón de Cataluña y Centro Católico de Granollers. Copa Excmo. Ayuntamiento.

Después de este partido, los jugadores del Equipo del Club de 7 a 9, Dueño y Perelló, Campeones de Cataluña de Primera Categoría Individual y por Dobles, respectivamente, harán una exhibición ante los aficionados granollerenses.

Signe de "Hablando con un Aspirante"

—Oye, tú; ¿y lo más importante. Piedad y Circulos de Estudio?

—¡Hum!.. (aquí cara de funeraria) Se ha ido cumpliendo. Ahora somos de 30 a 40 aspirantes...

—¿Cumplen todos?

— Más o menos. Ya es raro; pero cumplen más los pequeños que los mayores.

Umbria se levanta.

—Bueno, que te diviertas. Adiós.

Y sale como entró: hecho un ciclón.

EL REDACTOR-JEFE